
 

第 65 号 桂坂山の手倶楽部だより                              

桂坂山の手倶楽部だより編集委員会  令和４年６月１日発行 

令和 4年度事業計画のご報告          会長 清水 健男 

ようやくコロナ感染症が小康状態になって人出も大分多くなってきましたが、私たち高齢者にとってあと少し我

慢の時期ではないかと思われます。今回は 4月 23日（土）に開かれた第 31回山の手俱楽部総会で承認されま

した今年度の事業計画の概要につぃてご報告いたします。 

1. 全体活動のうち三蜜のおそれのある活動は今しばらく休止とし、安全性が確認された時点で実施方法を工夫

して開催することにいたします。従って「懇親会」「うたごえキッサ」は休止、「山の手芸能祭」「古の映画

祭」などは感染状況を見たうえで開催するか決めます。三蜜のおそれのない活動は積極的に開催します。 

2. 「趣味の作品展」は 11月に昨年と同様に自治連の文化祭と共催して実施の方向で検討します。 

3. 地域との連携強化を図るため、「子供見守り活動」は実施、その他の学校や自治連事業への各種協力活動は主

催者側の開催が決定され、我々の安全が確認されれば積極的に協力します。 

4. 同好会活動のうち屋外が主体となる活動や三蜜の危険性の低いものは十分な感染対策をとって実施します。 

5. 新たに比較的感染リスクの低いとみられる「講演会」は開催し、皆様方の生活に役立つ情報を得たいと計画

中です。 

6. 現在開催を再延期している「創立 30周年記念事業」は集会が可能となると思われる秋頃には委員会を立ち上

げ来年 4月頃に記念式典、その後記念誌発行などを計画、実施することにします。 

これらの他に総会では、活動の縮小に伴い本年度の年会費を昨年と同様 1.000円に減額すること、およ

び個人情報保護の観点から従来会員名簿に記載していた住所と電話番号を消去し責任者だけ電話番号を

記載することが決議されましたのでご了解いただきたいと思います。 

なお桂坂全体では高齢者が増加しているにもかかわらず、コロナによる各種活動の停滞とメンバーの高

齢化に伴い、各同好会とも軒並み会員数が減少しています。今年は皆様の協力を得てより魅力的な同好

会に改善することと、声掛けによる積極的な勧誘により新規会員の確保を目指してゆきたいと思います

ので宜しくお願いします。 

定例総会の報告 

 

 

                     

 

 

 

 

去る、4月 23日（土）桂坂小学校クロバーホールにて第 31回定例総会が開催されました。当日は 33名の会

員が参加し報告事項 3件、審議事項 2件がすべて原案通り承認可決されました。また、5名の方が米寿を迎え

られお祝いの品をもって表彰させていただきました。（鹿取
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さん）おめでとうございます。（文章：大矢） 
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第４回 同好会紹介シリーズ  「ゴルフ同好会」 

ゴルフ大好き元気な仲間！ 

今までに経験の無いコロナ禍の

中、昨年 11月 19日グランベール京

都で第 100回目記念のゴルフ例会を

開催しました。8組 30名と多くの

参加があり、三浦良彦さんが見事優

勝されました。100回目を記念して

スタート前集合写真を撮りました。

また記念品としては「早嵜さんの会

社のお菓子セット」を 100回記念大

会の積立金で会員全員にお渡ししま

した。 

早嵜祝子さんは同好会創立初期か

らの会員でいつもお菓子を参加者に配って頂き有難うございました。 

 

橋本浩季さん（２代目会長）に創立当時の話をお伺いしました。  

「同好会は 1998年 10月 11日、京都アマチュアゴルフ協会の会長でもあった

永富進さんを中心に瑞穂ＧＣにおいて１０人参加でスタートしました。2010

年からは年間５回の競技会を開催し、参加者も徐々に増え最高 45名までにな

りました。競技会では各組エチケットリーダーを決めてマナー、トラブル防

止の運営を心掛け、1ラウンドで 1万歩歩行以上の運動効果もありまた懇親

会では初対面同士の会話も顔見知りの良い機会になって楽しかった」と 87歳

までのゴルフ人生を振り返かえって下さいました。有難うございました。 

会の趣旨は健康と親睦を第一としていますが技術向上にも熱心で、過去競

技会で金井薫さんの 77、有田峻宏さんの 78、木田孝一さんの 79のベストグロ 

ススコアは見事です。（横山さんが取材） 

 

≪ゴルフ同好会へのお誘い≫ 地域の楽しみの場として 

・今からでも健康づくりのゴルフに！ 

・コロナ禍で屋外に飛び出て自然に触れながらのプレイで！ 

・スコアにこだわりながら反省のプレイがゴルフ！  

概ね 60歳以上の男女会員を募集しています。 

（同好会責任者 横山光廣） 
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橋本浩季さん 

 



会員による“私の趣味を紹介します”シリーズ  

しらかば自治会 坂井義男さん 

の多彩な趣味を紹介します（後半） 

お待たせしました‼ 前回（広報誌 第 63号）は、“メダカの飼育”と“竹

細工”をご紹介しました。今回は、“シイタケ栽培“と”魚釣り“を報告致しま

す。シイタケの原木 45本を自宅の植木の下で寒冷遮を張って栽培していま

す。昨年は大きい笠の 15 ㎝位が沢山収穫出来て夫婦では食べきれず友達

友人にお裾分けしました。 

 次に、いよいよ本命の“魚釣り”です。小学生時代は父や兄に加茂川の上流へジャコ釣りに連れていってもらい川

釣りを覚え、今は渓流の王様アマゴ釣りをしています。ホームグラウンドは上桂川の広河原です。約 6 か月間解

禁日があるのでそこそこ釣れます。琵琶湖ではモロコ、フ

ナ、コイ。海釣りも季節に合わせて色々な魚が釣れるので

醍醐味があります。春はメバルやガシラのテトラポットの

穴釣り、夏はキスやマゴチ、秋はアジやカワハギ、ショウサ

イフグ。冬は砂浜からカレイ釣り。今は手放しましたが 3

年前まで 24フィート、140馬力、10人乗りキャビン付き

フル装備のプレジャーボートを買って、そのため小型船

舶操縦免許まで取得し近場では釣れない大型の魚を捕り

に行きました。小浜マリーナから出航し舞鶴沖の冠島周

辺や若狭湾沖の千島群礁周辺でマダイ、ハマチ、シイラ、カ

ンパチ、サワラ、大アジ。釣った後は私が刺身に家内が煮つけや焼き魚に。食べきれないので近所にお裾分けして

喜んでもらっています。以上、紙面にはないエピソードをお聞きになりたい方は坂井義男さん（電話 333-5161）

にご連絡ください。ちなみにハイキング同好会の責任者もされています。 （取材：大川義弘、編集：大矢修一） 

 

  

  会員によるボランティア活動を紹介します 

永井 博さん（くすのき）が表彰されました‼ 

 ゴルフ同好会に所属されている永井 

博さんは 20年 10月から週 2～3回、桂坂

古墳公園と、くすのき地区緑道の樹木の

剪定と清掃を続けてこられた功績を称え

京都市から表彰されました。京都で一番

きれいな公園にしたい！との強い想いで

掃除道具を自作したり購入などしてボラ

ンティア活動を続けていただいたお陰で、以前とは見違えるほど綺麗になった

緑道に多くの感謝の声が寄せられています。（清水記） 

（3） 



新学期が始まった朝の声掛け活動を紹介します 

桂坂小学校は今年も新 1年生を迎え、当俱

楽部も４月 8 日～22 日の 11 日間主

要通学路 7 カ所に 26 名の会員有志

が登校を見守りました。 1年生のラ

ンドセルカバーに注目してくださ

い。“みまもってくれてありがとう”

元気が出ますね。次回も頑張りまし

ょう‼（文章：大矢） 

 

3年 2組の皆さんからの寄せ書きと京都市からの感謝状も紹介します 

“私の故郷 山形県 を紹介します”   星野 法子さん（あかしあ自治会） 

私の故郷は文字通り山に囲まれた山形県です。蔵王、朝日連峰、出羽三山と山々が連なり蔵王は新緑と紅葉のエ

コーライン、火口湖はエメラルドグリーンの水をたたえた神秘的な山頂、雪の中で群立する樹氷は雪のモンスタ

ーで見事です。出羽三山は月山・湯殿山・羽黒山、昔も今も霊山として仰がれていて月山は夏スキーも楽しめま

す。また、上山、天童、寒河江と温泉場も沢山あり、左沢（あてらざわ）にある公営の温泉（安いよ！200 円で

入れる）で最上川、朝日連峰を眺めながら入る露天風呂は最高です。昭和のレトロな銀山温泉もよし、硫黄の匂

いの蔵王温泉もオススメ。天童は将棋の駒で有名。今年は藤井聡太さんも来て人間将棋をしたそうです。温泉も

いいですよ。米沢は上杉神社に 2代目上杉景勝が米沢藩主となり上杉家のゆかりの宝物が多く収められています。

米沢牛もおいしい‼山寺で有名な立石寺は天台宗比叡山から移した不滅の法灯は今も灯し続けています。奥の細

道の芭蕉も歩いた山寺、「閑けさや岩にしみいる蝉の声」最上川の句もありまた船下りもできます。山だけではあ

りませんよ、海もあります。最上川河口に栄えた港町、酒田です。名庭の本間美術館や巨大な米倉の山居倉庫、

昔は北前船も入って京都との交流もあったとか。夕日と鳥海山の眺めが美しい湯の浜温泉もいいですよ。山形は

果物も豊富で、サクランボ、ラフランス、リンゴ、ぶどう、モモ、スイカどれもおいしい。私が通学していた（昔

の話）ＪＲ左沢線は春になると桜と共に一斉に花が咲き線路沿いはとてもきれいでした。秋になれば収穫祭で、

里芋が取れたら河原で芋煮会といって鍋をして仲間内で飲んで食べて楽しく過ごします。是非、行ってみて‼ 

＜会員の状況＞ 

（1） 新しく会員になられた方…吉田 美和子さん（つばき）が Gゴルフ同好会、梶本 明美さん（はなみずき）

が絵画同好会、細川 和明さん（さつき）がペタンク同好会にそれぞれ入会されました。 

（2） 退会された方…畑 久榮さん（つばき）、津田 正治さん（さつき）、岡 頼男さん（つばき）、岡 敦子さん

（同）、島田 隆敬さん（にれのき）、中川 豊さん（同）以上の方が退会されました。 

（3） 本年度会員数の状況（令和 4年 6月 1日現在） ２０９名 

 

 

（4） 

本年度編集委員…清水健男、坂部行雄、大川義弘、星野法子、磯野恵美子、小阪美智子、大矢修一 


